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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputadosde la Provinciade Santa Fe solicita al Sr.
Ministro de Aguas, Servicios Públicosy MedioAmbiente,Antonio Ciancio, que
informe a la vedad acerca de la situación generadaa partir de información
proveniente e f entes periodísticaspor las cualesse anunciala suspensiónde
obras progr mad s para este año por la empresaAguas SantafesinasSA en la
ciudad de osari, y qu~ resultande vital importanciapara vastos sectere&\de

la ciudad. ~ \. ~
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Según noticias periodísticas publicadas en el periódico digital

"Rosari03.com" el día 27 de octubre de 2009, y en el diario "La Capital" de
Rosario el día 28 de octubre de 2009, hay obras vitales para la Ciudad de
Rosario paralizadas y otras a punto de seguir el mismo camino por falta de
presupuesto.

Textualmente, la edición del Diario "La Capital" desnuda la gravedad
del tema, cuando expresa "Al parate en la construcción del colector cloacal de
La Florida y la rambla Catalunya ahora se sumaría otra paralización de obra
pública en la ciudad, también porque Aguas Santafesinas SA (Assa) adeuda
los pagos. El barrio damnificado será esta vez Bella Vista Oeste, donde la firma
Edeca SA ejecuta la red cloacal que los vecinos esperan hace 20 años y, pese
a estar en marcha las obras, ya se acumuló una deuda por 1.580.000 pesos. El
otro barrio donde se tienden cloacas es Azcuénaga Sur: allí también hay
atrasos en los certificados, pero la firma Mundo Construcciones está a la
espera de que Assa regularice los pagos y, aunque con cuadrillas "bastante
reducidas", siguen los trabajos.

"Las obras en los dos barrios fueron anunciadas por las autoridades
de la provincia y el municipio con bombos y platillos, conscientes de que se
trata de una vieja demanda de los vecinos, que llevan décadas a la espera de
las cloacas".
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Para consultar la totalidad de la crónica periodística en donde se
describe con precisión la situación y se permite la expresión de los distintos
actores . involucrados ver
http://www.lacapital.com.ar/ed _impresa/2009/1 O/edicion_3721contenidos/noticia
_5200.html

Como resulta obvio remarcar, las paralizaciones ocasionan no sólo
graves molestias en los vecinos, sino también pe~uicios económicos respecto
de los contratos a que dieron lugaresas obras, y una clara afeccióna derechos
de los habitantes de esa ciudad, que ven así además amenazado su derecho a
la salud. Es por ello que solicitamos que se dé un informe acabado de la
situacióny se brindenexplicacionesconcretas al respecto.

Corresponde dirigirel presente pedido de informea este Ministerio,
pues entre sus competencias entiende en la formulación de políticas
provinciales en materia de aguas, referidas al aprovechamiento, control y
preservación de los recursos hídricos tanto superficiales como subterráneos,
como las dirigidas a la prestación del servicios de aguas y de desagües
cloacales y pluviales;a la prestación de servicios públicosa cargo del Gobierno
de la Provinciao los concesionados por el mismo; y en todo lo atinente a la
protección y preservación, mejora y recuperación del medioambiente, los
recursos naturales y la calidad de vida de la población, tendientes a alcanzar
un am'e saludable, ecológicamente equilibrado y adecuado para el
desarr 110hu ano; entre otros

Por las razones expuestas, solicito a mis pares el voto afirmativo
aproba ión del presente proyecto.
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